



Rutas Arqueológicas

LA EDUCACIÓN PATRIMONIAL

La Comunidad de Madrid posee un extenso conjunto de bienes culturales que hablan de nuestra historia, conforman nuestra identidad y nos definen como Comunidad. La identificación del ciudadano con este patrimonio es capital para la transmisión de los valores culturales inherentes a él, porque aquel que conoce su patrimonio, puede respetarlo, conservarlo y transmitirlo.

Consciente de esta realidad, la Comunidad de Madrid, como garante de estos valores culturales, apuesta por la Educación Patrimonial como una estrategia de sensibilización de los ciudadanos hacia su Patrimonio Cultural. Se trata de una aproximación al mismo mediante su conocimiento y respeto y la creación de un sentimiento de pertenencia e identidad.

La Educación Patrimonial persigue llegar a este objetivo de carácter globalizador mediante la convergencia de políticas educativas y culturales que conciencien y sensibilicen a la sociedad de la importancia de la protección del patrimonio para su transmisión a las generaciones venideras.

PLAN DE EDUCACIÓN PATRIMONIAL DE LA COMUNIDAD DE MADRID

El Plan de Educación Patrimonial nace del deseo de la Comunidad de Madrid de llevar la realidad del Patrimonio Cultural de la región a los distintos públicos a través de programas de calidad. La elaboración de este Plan, pionero a nivel nacional, cuenta con la colaboración de las diferentes administraciones públicas con competencias en materia de Cultura, la comunidad educativa y especialistas en la materia.

El Plan apuesta, entre otros aspectos, por la creación de protocolos que garanticen la calidad de las actividades que se generen en el desarrollo del mismo, al tiempo que promueve la formación en educación patrimonial de los agentes implicados en el diseño y ejecución de estas actividades. Asimismo, fomenta la coordinación y comunicación entre educadores, gestores del Patrimonio y otros agentes culturales. Finalmente, incide en el diseño y difusión de programas y proyectos culturales y educativos inclusivos

Con la puesta en marcha del Plan de Educación Patrimonial, la Comunidad de

Madrid pone el acento en la identificación y puesta en valor del Patrimonio Cultural como parte inseparable de la sociedad, y apuesta por la implicación de los ciudadanos para lograr su sostenibilidad y la de los valores que en él perduran.



Jornadas Europeas del Patrimonio



Arqueólogos por un día



Esta versión forma parte de la Biblioteca Virtual de la **Comunidad de Madrid** y las condiciones de su distribución y difusión se encuentran amparadas por el marco legal de la misma.



comunidad.madrid/publicamadrid



**Comunidad
de Madrid**



**PLAN EDUCACIÓN
PATRIMONIAL**